

ABSTRAK

PERANCANGAN BARU INTERIOR THE ALANA HOTEL DI BANDUNG DENGAN PENDEKATAN LOKALITAS

Nabila Putri Yasmin

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Kota Bandung merupakan salah satu kota yang paling diminati di daerah Jawa Barat karena banyaknya area tempat wisata yang tersedia. Dengan terus meningkatnya jumlah wisatawan di Kota Bandung maka kebutuhan akan hotel resort pun semakin meningkat. Bandung ini memiliki potensi besar mengenai banyaknya wisatawan yang akan datang dan menginap di hotel dan resort. Ketika situasi pandemi membuat para wisatawan kesulitan mengunjungi tempat pariwisata disekitar Bandung. Sehingga, karena wisatawan terus meningkat tetapi tempat wisatawan semakin sedikit maka dibutuhkan hotel dan resort yang menyediakan tempat beristirahat namun sekaligus menyediakan tempat rekreatif, edukatif, dan informatif sebagai pengganti tempat wisata dan sebagai wadah untuk memperkenalkan lokalitas Bandung.

The Alana Hotel merupakan salah satu hotel dan resort yang diminati saat ini, konsep yang diterapkan oleh The Alana Hotel ialah lebih mengenalkan atau menerapkan lokalitas setempat. Penerapan lokalitas daerah pada interior hotel resort ini dalam bentuk elemen warna, bentuk, material, ragam hias, sirkulasi, dan pencahayaan. Penerapan lokalitas ini mempunyai tujuan untuk memperkuat ciri khas konsep The Alana Hotel dan memperkenalkan lokalitas Bandung kepada wisatawan dalam negeri maupun luar negeri. Metode yang digunakan dalam penulisan ini yaitu dengan menetapkan objek, pengumpulan data survey, studi literatur dan preseden ideal mengenai hotel dan resort, menganalisis data, penerapan konsep pada interior. Tujuan dari perancangan baru ini adalah untuk menciptakan interior The Alana Hotel sesuai dengan regulasi-regulasi The Alana Hotel, sesuai dengan informatif, edukatif, dan rekreatif yang dapat dirasakan oleh wisatawan.

Kata Kunci: Hotel dan Resort, Lokalitas.